

# ころろ自治会だより

秋は自然が大きく変化する季節、天候・気温・植物の実り・色彩・虫の音色……。猛暑続きの毎日から、気温も落ち着き過ごしやすい季節となりました。ころろ自治会では、さまざまなイベントが開催されましたのでご紹介します。

## いきいきふれあいの会

～長寿の喜びを分かち合う敬老会～



**9月8日（日）に伴南学区集会所で敬老会が開催**されました！  
20名が参加され、合唱など充実した時間を過ごしていただきました。

参加者には、シニアクラブの最年長94歳の方と2番目にご長寿の91歳の方が参加され、両名のお誕生日をお祝いすることができ、参加者で長寿の喜び分かち合いました。シニアクラブのコーラス、参加者とコーラス部員との合唱も会場を盛り上げました。参加された方、企画運営いただいた社会福祉部の方々、ありがとうございました。

花束贈呈  
おめでとうございます♪



コーラスの  
女性に囲まれて♪



コーラス  
との合唱♪



乾杯の  
音頭



主な長寿祝い(賀寿)の  
種類・年齢・色一覧

賀寿の種類	年齢	色
還暦	60歳	赤
古希	70歳	紫
喜寿	77歳	紫
傘寿	80歳	金茶・紫
米寿	88歳	金茶
卒寿	90歳	白・紫
白寿	99歳	白
百寿	100歳	白・桃

長寿  
元気でピースポーズ



# 安佐南さわやかあいさつ運動 ～みんなで守ろう子供の安全～

9月20日（金）に安佐南さわやかあいさつ運動が行われ、伴南小学校校門前で元気なあいさつが澄み渡る秋空に響きました♪

こちらの取り組みは、広島市と伴南地区青少年健全育成連絡協議会の主催により実施され、安佐南区長や、伴南地区青少年健全育成連絡協議会、民生委員、こころシニアクラブなど様々な団体が参加しました。

おはようございます!!



おはよう  
ございます! /

／ おはよう～ /



安佐南区は、絆づくりの原点に立ち返り、区をあげてあいさつ運動を実施しています。地域住民同士のあいさつを呼びかけることで、**気軽に声を掛け合える、顔の見える地域社会を取り戻す**など、地域コミュニティの活性化を促進しています。

また、子どもの登下校時や遊び場などでの**大人からのあいさつ・声かけ**し、地域住民が日常的に子どもを見守る意識を高めることにより、**防犯や事故防止**につながります。

# 第15回伴南学区親善ティーボール大会

当日は、まだ少し暑さの残る日となりましたが、秋晴れの青空のもと、**自治会の児童、こころソフトボールクラブの児童、チームのOB、また保護者にも参加**いただきました。

開会式、来賓の挨拶のあと準備運動をおこない、まずは全員で、“ゴロでも校舎の壁まで届けばOK”のホームラン競争をおこない、みんな商品のヤクルト獲得を目指し、フルスイングで盛り上がりました。

試合は2イニングで3試合おこなわれ、珍プレイ・好プレイのなか、みんな楽しくティーボールに汗を流しました。



＼ 準備体操～ ／



9月29日（日）伴南小グラウンドにて  
ティーボール大会が開催されました！



# ティーボールってなに？

年齢、性別、技能に関係なく、  
誰でも気軽に楽しめるスポーツです。

草野球やバッティングセンターに行ってボールを打ったことはありますか？  
そんなとき、思うようにボールが打てなくて、悔しい思いをしたことがあると思います。  
しかし、ティーボールというスポーツではそんなことはありません。

簡単だから夢中になれる。

ティーボールでは飛んでくるボールを打つのではなく、バッティングティーと呼ばれる細長い台にボールを置き、**止まっているボールをバットで打って遊ぶスポーツ**なのです。  
置いてあるボールを打つため、ボールを打つ楽しさを体感でき、走り、捕り、投げ、そして興奮します。ティーボールとはそんなスポーツなのです。



お疲れ様  
でした!!